



## Cleopatra

Cleopatra es el nombre de varias reinas de Egipto, pero la más famosa y reconocida y la que pasó a la historia con ese nombre fue Cleopatra VII, última reina egipcia que perteneció a la dinastía de los Lágidas o Ptolomeos. Nació en Alejandría en el año 69 a. C. y fue hija de Ptolomeo XIII, de quien heredó el trono a la edad de 17 años. El reinado fue compartido con su hermano Ptolomeo XIV, con quien se tuvo que casar, hasta la muerte de éste en el año 49.

Los conflictos entre ambos hermanos y esposos comenzaron a poco de asumir el poder y ocasionaron el destronamiento de Cleopatra, que comenzó a tejer una serie de artimañas para hacerse del poder. La corte, que le era hostil, la acusó de querer matar al rey y la obligó a huir. Sin embargo, cuando las luchas civiles de Roma llegaron a Egipto la suerte de la emperatriz cambió. César fue a Egipto persiguiendo a su amigo Pompeyo y tomó partido por Cleopatra en el conflicto que mantenía con su hermano. Durante la "Guerra Alejandrina" murieron Pompeyo y Ptolomeo IV, por lo que Cleopatra fue colocada en el trono nuevamente, esta vez por Julio César. El emperador romano se había transformado en su amante y de esa relación nació Cesarión. Julio Cesar hizo casar a Cleopatra con otro de sus hermanos, Ptolomeo XV Filopátor que aún era un niño, e hizo que compartieran el trono. Tras el asesinato del César, Cleopatra se deshizo de su hermano. Marco Antonio, sucesor de César, también vivió un romance con la emperatriz de Egipto y fue él quien la hizo coronar en Alejandría. Cleopatra tuvo tres hijos con Antonio: Alejandro, Tolomeo y Cleopatra. Además lanzaron una campaña hacia el Oriente que les permitió crear un nuevo reino helenístico que fue capaz de conquistar Armenia en el año 34.

El entonces emperador de Roma, Augusto, persiguió hasta Egipto a su enemigo Marco Antonio determinando el inicio de la "Guerra Ptolemaica". Marco Antonio se refugió en Alejandría con la emperatriz y cuando Augusto tomó a la ciudad ambos se suicidaron, el romano atravesándose una espada, Cleopatra haciéndose morder por una víbora.

## Constantino el Grande

El Emperador Constantino el Grande era hijo de Constancio Flor gobernador de la parte occidental del Imperio Romano, (Galia y Bretaña), y de la Santa Equiapostólica Elena. Por deseo del Emperador Diocleciano, en su adolescencia (a los 18 años) fue alejado de sus padres en calidad de rehén, y vivió en la corte de Nicomedia.

Nació en el año 272 en Nassius, Serbia, hijo de Constantino Cloro y de Elena. Emperador romano proclamado el 25 de julio del 306..

En el año 293, El imperio romano se encontraba gobernado por una tetrarquía de la que el padre de Constantino formaba parte. Para esa época el joven Constantino pasó a integrar la corte de Diocleciano en Nicomedia. Maximiano abdicó a favor de Constantino Cloro en el año 305, pero en ese mismo año cayó enfermo y finalmente murió el 25 de julio de 306. En la Britania, entonces, se proclamó a Constantino como Emperador romano.



Emperadores Constantino y Elena.

El máximo reconocimiento histórico que se le hace a este emperador (y luego Rey) es el de haber sido el primer mandatario romano que permitió la libertad de culto a los cristianos. Incluso se cree que el propio Constantino, influenciado por su familia, habría abrazado a esa fe.

La capital del imperio fue trasladada a Bizancio en el año 337 y el emperador la rebautizó como Constantinopla. Víctima de una agresiva enfermedad Constantino murió ese mismo año, luego de 31 años de gobierno.



Arco de Constantino (Roma, 312-315) fue edificado para conmemorar la gran victoria de Constantino sobre Majencio. Fue el primer emperador romano que se convirtió al cristianismo.



Eduardo III fue el típico rey Plantagenet: alto, orgulloso, majestuoso y atractivo, largos cabellos y barba y facciones como cinceladas.

## Eduardo III

Nació el 13 de noviembre de 1312 en Windsor, hijo mayor del rey Eduardo II y de Isabel de Francia. Fue coronado Rey luego de que Eduardo II se viera obligado a abdicar en el año 1327, como consecuencia de las intrigas de las que él y su madre formaban parte.

Durante la minoría de edad de Eduardo, Inglaterra estuvo gobernada por un consejo de regentes. Sin embargo el poder real estaba en manos de Isabel de Francia y de su amante Roger de Mortimer. Cuando Eduardo finalmente tomó el poder en el año 1330 hizo ahorcar a Mortimer y confinó a Isabel. Tres años después aprovechó la guerra civil escocesa e invadió el país y restauró en el trono a Eduardo de Baliol, quien de todas formas fue nuevamente depuesto poco tiempo después.

En 1337 Eduardo declaró la guerra a Francia, porque los galos habían auxiliado a Escocia. La guerra contra Francia se extendió (con algunas treguas en el medio) hasta el año 1360, cuando se firmó la Paz de Calais que dio a Inglaterra toda la zona de la Aquitania. Sin embargo en el año 1366 Eduardo desconoció el acuerdo y volvió a declarar la guerra a Francia, esta vez sin éxito. Para el año 1375 Inglaterra había perdido varias de sus antiguas posesiones en Francia y Eduardo, ya senil, era notoriamente influenciado por su amante Alicia Perrers, que junto con el cuarto hijo de Eduardo (Juan de Gante) se adueñaba del reino. Eduardo falleció cerca de Londres el 21 de junio de 1377, lo sucedió en el trono su nieto Ricardo II.